

1  
DEPART DU LE COL BEM VEREECKE,  
ANCIEN COMD 62A HAWK, VERS LE  
1(BE) CORPS EN TANT QUE CHEF DE  
LA SECTION ISC

### UN NOUVEAU CHEF A LA SECTION ISC

Le 29 mars 1993, le lieutenant-colonel BEM Alain Vereecke a pris la succession du colonel BEM Gilbert Hertoghe en tant que chef de la section d'information sociale et culturelle du 1er Corps, et est par conséquent le nouvel éditeur responsable du Journal du Corps.

Né à Roeselaere le 27 juin 1947, Alain Vereecke fait son entrée à l'Ecole royale des cadets de Laeken en 1964.

Issu de la 107e Promotion Toutes Armes en 1971, il choisit l'artillerie antiaérienne, puis suit les cours de préparation de cette arme à Lombardsijde en 1972.

Il débute sa carrière au 62e d'Artillerie Hawk comme chef de peloton de tir. De 1972 à 1983, il exerce toutes les fonctions types au sein du bataillon.

Après avoir suivi les cours de formation d'officier supérieur avec la 9e Promotion, il fait mutation à l'état-major de la 1e Division à Verviers où il sera, pendant trois ans, officier adjoint opérations à la section opérations.

Il est breveté d'état-major avec la 102e Division de l'Institut supérieur de Défense en juin 1988, puis passe à la section d'artillerie antiaérienne du 1er Corps.

Le 29 mars 1990 connaît son investiture comme commandant du 62e d'Artillerie Hawk. Il est ensuite nommé lieutenant-colonel en décembre 1990.



Le 29 mars, il devient chef de la section ISC du 1er Corps.

Le lieutenant-colonel BEM Vereecke est marié et père de deux enfants.

JOURNAL DU CORPS N° 442 DU 15 AVRIL 1993